
質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和５年１１月２０日 

質問者氏名   甲斐 徳之助 

牛久市議会議長  諸橋 太一郎 殿 

 

質 問 形 式 
 

（該当する方式に○を記入してください） 

 一 括 方 式 

○ 一問一答方式 

 

 

質 問 事 項 要    旨 

１． 本市の観光産業をどのように 

取り組んでいくか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２． 今後の人口増加策について 

 

 

 

 

1. 観光協会の活動内容（実態は）・補助金は。 

2. 商工観光課とシティプローモーションと観光協会

の役割分担は 

3. 観光協会の法人化をすべきでは 

・事業内容について 

・会員について 

・キャッシュレスカードへの自治体としての 

取り組み 

4. 観光産業の流れはどのように考えているか 

・インバウンド事業など 

・牛久シャトーの観光と経営実態の確認と提案 

5. 県との連携はどのように考えているのか。 

・所管はどこが行うか。 

 

1. 今後の人口推移の予測は 

（流入人口がないものとして） 

2. 近隣自治体との関係性や情報共有をどのように

考え、行っているのか 

3. 移住者に対して対応を質問。 

・補助金の活用（どのようなものが） 

・セールスについて（どうするか） 

・メリットづくり（メリットは） 

※ この内容は具体的に記載してください。 


